

# Amancio López, presidente de Exceltur tras la dimisión de Fernando Conte

EP MADRID | ACTUALIZADO 16.01.2013

Amancio López Seijas, presidente del Grupo Hotusa, ha sido designado por la junta directiva de la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) como nuevo presidente del *lobby* turístico, a propuesta unánime de todos sus miembros.

López forma parte del Consejo Asesor de Fomento del Trabajo, la patronal empresarial catalana, y es miembro de la Junta Directiva del Círculo de Economía.

El nuevo nombramiento se produce tras la dimisión de Fernando Conte, quien cesa en su nuevo cargo al abandonar sus responsabilidades en Orizonia, tras el acuerdo de adquisición de dicha compañía por el Grupo Gobalia.

El grupo que preside Juan José Hidalgo llegó a un acuerdo para comprar el 100% de Orizonia a principios de diciembre, incluyendo la aceptación de deuda y una inyección de capital de hasta sesenta millones de euros, operación que contó con el respaldo de la mayoría de los acreedores financieros de Orizonia.

En una nota, Exceltur lamentó la dimisión, cuyas razones comprende, y agradeció a Conte "muy especialmente todos sus esfuerzos y dedicación a la organización durante el periodo de su presidencia".